

CFE emitirá US775 millones en mercados extranjeros

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

LA COMISIÓN Federal de Electricidad (CFE) emitirá bonos en el extranjero por hasta 775 millones de dólares, recursos que usará para financiar capital de trabajo.

Recibió la calificación global "BBB+" con perspectiva Negativa, por parte de S&P Global Ratings, que es el mismo nivel que la calificación crediticia que tiene la emisora en moneda extranjera, debido a su fuerte vínculo con México, pero también está en el mismo escalón que el soberano mexicano. Dicha calificación ubica a la empresa productiva del Estado a dos peldaños de caer en grado especulativo o en los llamados bonos basura.

La calificadora de riesgo crediticio S&P expuso que los papeles de la CFE tendrán una vigencia de 30 años y pagarán una tasa de interés fija, además sus empresas subsidiarias garantizarán el pago de las obligaciones.

"Nuestras calificaciones de la CFE reflejan su estrecha relación con su accionista mayoritario, el gobierno mexicano, y los incentivos, capacidad y herramientas de

este último para brindar respaldo extraordinario a la empresa en caso de ser necesario", indicó la calificadora en un análisis.

Destacó como un catalizador que la empresa productora de energía eléctrica mantiene el monopolio en el mercado de transmisión y distribución de electricidad en México, por lo que consideró que seguirá conservando su posición como participante clave en la industria, al menos en el corto plazo, y el gobierno federal se mantendrá como su único propietario y controlador. "Aún consideramos que la CFE tiene un rol fundamental para el gobierno al brindar un servicio clave al país", expuso S&P.

La empresa es el segundo gran emisor del títulos de deuda privada en el mercado mexicano. Ostenta 8.5% de todo lo emitido, con 106,115 millones de pesos en circulación.

Los pasivos de la empresa ascendieron a 17,554 millones de dólares a marzo pasado.

La CFE sufrió un recorte en su recomendación de crédito por parte de Fitch Ratings a "BBB" desde "BBB+", al mismo nivel que la nota del soberano mexicano.